La mejor herramienta en tiempos de pandemia para preparar la Selectividad - Información - 09/05/2021



Más de 3.000 alumnos se examinarán del 8 al 10 de junio de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) en la Universidad Miguel Hernández (UMH).

La mejor herramienta en tiempos de pandemia para preparar la Selectividad

 \blacktriangleright El Banco de Exámenes de Selectividad de la Universidad Miguel Hemández (UMH) de Elche renueva su imagen y ofrece más de 350 vídeos de exámenes resueltos \blacktriangleright Esta web incluye información sobre los criterios de evaluación y las dudas frecuentes

R.E.

■ Más de 3.000 alumnos se examinarán del 8 al 10 de junio de las Pruebas de Acceso a la Universidad (PAU) en la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche. Durante esta recta final y con los nervios a flor de piel, el alumnado repasa a contrarreloj con sus profesores las diferentes materias a las que se enfrentarán en estas Pruebas, en las que se juegan mucho y lo saben. Aquellos que lo deseen pueden jugar con ventaja, ya que la UMH ofrece a toda la sociedad el Banco de Exámenes, un blog renovado y totalmente accesible desde cualquier dispositivo electrónico que recoge 357 exámenes resueltos de Selectividad. desde la convocatoria de junio de

2013 hasta la de septiembre de 2020. Además devídeos explicativos sobre las respuestas correctas a cada pregunta formulada, esta web incluye información sobre los criterios de evaluación ylas dudas frecuentes que surgen a los aspirantes a estas Pruebas, así como consejos para afrontar con éxito las PAU.

Aumento de visualizaciones

La Universidad Miguel Hernández de Elche impulsó en 2014 este proyecto pionero en Españay, desde entonces, se hanregistrado más de 2.400.000 visualizaciones, así como más de 98.000 horas de visionado de los vídeos de las distintas asignaturas. Con la crisis del covid-19 y la facilidad de acceso que ofrece esta web, el Banco



La UMH impulsó en 2014 este proyecto pionero en España.

de Exámenes de la Selectividad de la UMH ha registrado un aumento del 37% en las visualizaciones de los vídeos y un 29% en el total de horas visualizadas, respecto a los mismos da-tos acumulados en 2020. A día de hoy, el blogse ha convertido en una auténtica herramienta de avuda que consultan, tanto los profesores de los centros educativos como los alumnos. A través de la web, los estudiantes pueden preparar las pruebas cómodamente desde casa, comprobar qué ha «caído» otros años, conocer cuáles son los criterios de evaluación, consultar dudas frecuentes, así como recibir consejos útiles como, por ejemplo, qué hacer si nos quedamos en blanco. En este Banco, también, aparece publicada información sobrelos días delos exámenes, los horarios y la localización de los tribunales.

El Banco de Exámenes de la Selectividad de la UMH utiliza el canal institucional de YouTube de la Universidad (https://www.yoututube.com/user/InnovacionDocenteUMH), lo que permite el acceso libre e inmediato a los 357 vídeos, con el objetivo de solventar dudas o perfeccionar las argumentaciones utilizadas al resolver las distintas cuestiones. En estos vídeos, realizados por profesores especialistas de las distintas materias que entran en las PAU, se recogen las opciones A y B de las convocatorias ordinarias y extraordinarias de la Comunitat Valenciana. Además, las respuestas que se ofrecen en el Banco se han consensuado en una comisión de profesorado de la UMH y de algunos institutos; todos ellos especialistas en sus respectivas disciplinas

En cuanto al lugar de acceso al blog del Banco de Exámenes, más del 90% se realiza desde distintas localizaciones de España, aunque destacan, además de las provincias de la Comunitat Valenciana, las comunidades de Madrid y Cataluña. Entre los grandes mícleos de población, destaca la ciudad de Valencia con casí 220.000 entradas, seguida por Madrid (157.000), Alicante (193.000), Barcelona (89.000) y Elche (82.000).

Sede Universitaria

A diferencia del pasado curso académico y con la evolución favorable de la pandemia, las Pruebas de Acceso a la Universidad vuelven a celebrarse en sede universitaria. En este sentido, la UMH realizará las PAU en sus diferentes sedes bajo estrictas medidas de seguridady se mantendrá una distancia mínima interpersonal de 1,5 metros entre el alumnado durante los exámenes. Asimismo, se acentuarán las medidas de control de entrada a las aulas, así como las relativas a su limpieza, desinfección y ventilación, antes y después de la realización de cada uno de los exámenes. En la Comunitat Valenciana, las PAU se llevarán a cabo del 8 al 10 de junio. Por el contrario, aquellos alumnos que no hayansuperado todas las asignaturas del curso deberán esperar a la convocatoria extraordinaria, que se celebrará del 6 al 8 de julio. El Banco de Exámenes de la UMH se puede consultar en este enlace: http://bancdelaselectivitat.edu.umh.es/

Conoce la UMH

Una vez superadas las PAU, elegir la titulación que se desea cursar es el siguiente paso y, de hecho, el más importante, Para ello, la Universidad Miguel Hernández ha organizado unas Jornadas de Puertas Abiertas virtuales en las que las personas inscritas tendrán la oportunidad de conocer de primera mano las asignaturas que se imparten en cada grado o doble gradoylas salidas profesionales que ex ten, así como las instalaciones de los diferentes campus de la UMH. Estas Jornadas se celebrarán del 17 al 26 de mayo y, durante las mismas, estudiantes de los últimos cursos de la Universidad guiarán, informarán v resolverán las dudas que puedan surgir a los asistentes en este recorrido virtual, en el que también explicarán el desarrollo de las PAU, así como las becas y ayudas que ofrece la UMH a los futuros estudiantes. La programación completa de las Jornadas de Puertas Abiertas de la UMH se puede consultar en: http://futuroestudiante.umh.es/jornadas.html